



Medienmitteilung / Kurzmitteilung

Gemeinderat Grosshöchstetten

Herbstmarkt und Adventsmarkt finden nicht statt

Der Herbstmarkt vom 28. Oktober 2020 sowie der traditionelle und beliebte Adventsmarkt vom 28. November 2020 werden abgesagt.

Es galt aufgrund von Corona zu prüfen, ob für die Märkte bezüglich der örtlichen Situation sowie den geforderten Hygienemassnahmen ein taugliches Schutzkonzept erstellt werden kann, welches in der Praxis auch eingehalten werden kann. Durch die erforderlichen und angedachten Massnahmen verlieren die Märkte einen grossen Teil ihres Charakters, im Besonderen das Verweilen an den Ständen und auf den Strassen. Unter Miteinbezug all dieser Erwägungen hat die Kulturkommission deshalb entschieden, die beiden letzten Märkte 2020 nicht durchzuführen.

Aufgrund eines Grundsatzentscheids des Gemeinderates findet künftig kein Herbstmarkt mehr statt. Man will sich auf die beiden Märkte im Mai und Dezember konzentrieren. Zum Entscheid beigetragen hat auch der Umstand, dass die Nachfrage der Marktfahrer in den letzten Jahren zurückgegangen ist.

Folglich wird der Herbstmarkt im Vorjahr 2019 als letzter Herbstmarkt in die Geschichte eingehen.

Grosshöchstetten, 25. August 2020

**GEMEINDEVERWALTUNG
GROSSHÖCHSTETTEN**

Kramgasse 3
3506 Grosshöchstetten

Beat Graf, Geschäftsleiter

Weitere Hinweise:

- In Hinblick auf die Gemeindeversammlung vom 17. September 2020 wurde der Bevölkerung die Botschaft zugestellt. Darin werden auch Informationen zum Herbstmarkt publiziert – es ist noch die Rede von der letztmaligen Durchführung des Herbstmarktes 2020. Diese Information in der erwähnten Botschaft ist inzwischen überholt - bei Redaktionsschluss für die Botschaft war noch nicht bekannt, dass der Herbstmarkt 2020 nicht durchgeführt wird (aufwändiges Schutzkonzept).

Weitere Auskünfte erteilt:

- Christine Hofer, Gemeindepräsidentin, 079 318 78 11